

Riesgo país, a la baja por segunda semana (El Financiero 13/05/13)

Riesgo país, a la baja por segunda semana (El Financiero 13/05/13)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 13 de mayo de 2013 . La prima de riesgo que los inversionistas extranjeros exigen para participar en México, medida por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, descendió por segunda semana consecutiva, al cerrar el viernes en 126 puntos base, diez unidades por abajo del nivel registrado el 3 de mayo. Para las tasas de interés, es innegable que la entrada de flujos del extranjero ha sido uno de los factores principales que han dado lugar a la tendencia de baja de largo plazo, que se ha acentuado en los meses recientes. La tasa del bono M2024, que ya de por sí se ubica en mínimos históricos, podría seguir cerrando el diferencial contra la tasa de referencia, que se ubica en 4 por ciento. Eso significa que de los niveles actuales, en alrededor de 4.5 por ciento, hay posibilidad de ganancia de 50 puntos base. Después de las fuertes ganancias del año pasado y de las primeras semanas de éste, el mercado accionario mexicano se encuentra en un proceso de ajuste. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) registró un descenso semanal de 2.02 por ciento, a 41 mil 741.54 unidades. Además, la mala percepción en el mercado por los incumplimientos de pago de deuda de algunas desarrolladoras de vivienda, como Urbi y Homex, está pegando en el ánimo de los inversionistas. Aunado a lo anterior, los débiles resultados de las empresas al primer trimestre han dejado de lado una serie de eventos favorables, como la iniciativa de reforma financiera, el aumento en la calificación crediticia de México y datos económicos positivos en Estados Unidos. Así, en lo que va de 2013, el IPC registra una pérdida acumulada de 4.49 por ciento en pesos, pero una ganancia de 2.26 por ciento en dólares.